

# 伊勢丘幼稚園だより

9月号

福山市伊勢丘五丁目6番5号 TEL947-1166

## 2学期もどうぞよろしくお願いします

帽子をかぶって、小さな扇風機を持っていても、外で活動することが危険かなと思うほど暑い夏休みが終わり、たくさんの行事を計画している2学期が始まりました。

9月19日（木）には世代間交流会、10月5日（土）には運動会、12月10日（火）には音楽発表会を計画しています。たくさんの方に子ども達の活動ぶりを見ていただきたいと思います。

2学期もご支援をよろしくお願いいたします。

8月の子どもたちの活動をご紹介します。

8月8日（木曜日）親子料理教室をしました。

伊勢丘小学校の栄養士の先生を講師にお迎えし、親子で「豆腐ハンバーグ」と「おにぎり」「夏野菜の浅漬け」を作りました。

はじめに、作り方を教えてもらいました。3つの料理の作り方を一度に説明されたので、うまく完成できるのかと心配しましたが大丈夫でした。保護者の方がしっかりと聞いていてくださいました。作り始めると、今度は子どもたちの出番でした。子ども達が包丁で材料を切り始めると、今にも手を出しそうに、はらはらしながら保護者の方が見ておられました。やらせたことのない作業ばかりでしたが、保護者の方は手を出すのをぐっとこらえて、口だけを出しておられました。出来上がった料理を食べる時には「おいしいねえ」という声を多く聞くことができました。子ども達が達成感と満足感をたくさん味わうことができた料理教室でした。



8月26日（月曜日）プール参観日をしました。

6月25日から始めたプールでの水遊びで、子ども達はずいぶん水と仲良くなりました。顔に水がかかるのを怖がっていた子が、10秒も水に潜ることができるようになりました。水に入ると体が硬くなっていた子が、力を抜いて浮くことができるようになりました。鼻に水が入ってしんどい思いもしました。子ども達は、今年も水遊びの楽しさと、水の怖さを感じることができました。この日はそんな成長した姿を、保護者の方に見てもらいました。

保護者の方は、水に入って友達と一緒に遊ぶ様子を、目を細めてみておられました。

